



Sauvons le Maroc

Suite aux événements tragiques survenus au Maroc dans la nuit du vendredi 8 au Samedi 9 septembre 2023 au sud ouest de Marrakech, nous lançons un appel à tous pour venir en aide aux victimes.

Le séisme était d'une magnitude 7 avec un terrible bilan provisoire de plus de 630 morts, des centaines de blessés et des dégâts matériels importants dans les provinces et communes d'Al-Haouz, Marrakech, Ouarzazate, Azilal, Chichaoua et Taroudant.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/5ah1pHBd>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Aldi Shenour